

Zeitschrift: Badener Neujahrblätter

Herausgeber: Literarische Gesellschaft Baden; Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden

Band: 78 (2003)

Register: Autorinnen und Autoren

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Autorinnen und Autoren

Sabine Altorfer war Leiterin der Städtischen Galerie im Amtshimmel, danach zuständig für Öffentlichkeitsarbeit bei trigon-film und ist künftig Leiterin des Kulturressorts bei der «Aargauer Zeitung». Sie wohnt in Baden.

Leonora Amrein war von 1996 bis 1998 «keks»-Redaktorin. Sie studiert Biochemie an der ETH Zürich und wohnt in Baden.

Dr. Werner Bänziger unterrichtet an der Kantonschule Wettingen. Er lebt in Baden.

Hans Bolliger ist Bezirkslehrer und Präsident der Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Pascale Bruderer ist Studentin der Politikwissenschaft an der Universität Zürich, Nationalrätin, Einwohnerrätin und lebt in Baden.

Ruedi Bürgi ist Leiter der Credit Suisse in Baden. Er wohnt in Baden.

Andreas Courvoisier war Personalchef bei BBC/ABB. Er wohnt in Baden.

Rita Dreier arbeitet im Vorstand des Katholischen Kirchenchores «Cäcilia» Baden und lebt in Baden-Rütihof.

Stephan Erne v/o Bay war von 1997 bis 2001 Abteilungsleiter der Pfadi «Hochwacht» Baden. Er studiert Bauingenieurwissenschaften an der ETH Zürich und wohnt in Baden.

Rolf Fäss ist in Endingen aufgewachsen. Er ist Historiker und leitet das Bischöfliche Archiv in Solothurn.

Peter Frey ist Mitarbeiter der Kantonsarchäologie mit Spezialgebiet Mittelalter und lebt in Brugg.

Dominik Golob lebt und arbeitet als freiberuflicher Fotograf in Baden-Dättwil.

Dr. Melanie Hoffmann ist Ärztin, hat über die Badener Kurärzte doktoriert und wohnt in Lommiswil.

Arthur Luthiger war lange Jahre Präsident von Kulturgi. Er wohnt in Oberrohrdorf.

Nick Marolf wohnt in Baden-Rütihof und bietet Monatsbulletins über das Wetter, die Natur und den Sternenhimmel an.

Bruno Maurer ist Kunsthistoriker und leitet das Archiv des Instituts für Geschichte und Theorie der Architektur (gta) an der ETH Zürich.

Dr. Bruno Meier ist freiberuflicher Historiker und lebt in Baden.

Dr. Rolf Meier unterrichtete von 1964 bis 2002 Geografie an der Kantonsschule Baden. Er wohnt in Ennetbaden.

Eflamm Mordrelle war von 1997 bis 2001 «keks»-Redaktor. Er studiert Geschichte und Ökonomie. Er lebt in Oxford und Zürich.

Petra Mühlhäuser ist Journalistin. Sie ist in Wettingen aufgewachsen und arbeitet heute beim St. Galler Tagblatt.

Peter Niederhäuser ist freischaffender Historiker und lebt in Winterthur.

Patrick Nöthiger, Primar-, Sekundar- und Reallehrer, Journalist, ist seit 2001 Leiter der Fachstelle Kultur der Stadt Baden. Er wohnt in Baden.

Anita M. Rösch Egli ist Leiterin des ThiK Theater im Kornhaus und lebt in Baden.

Hansueli Ruch ist Soziokultureller Animator HFS. Er arbeitet seit 25 Jahren in verschiedenen Bereichen der offenen Jugendarbeit und leitet seit 10 Jahren die städtische Jugendarbeit in Baden.

Hannes Streif v/o Quasli ist seit 2001 Abteilungsleiter der Pfadi «Hochwacht» Baden. Er studiert Rechtswissenschaften und wohnt in Fribourg.

Paul Suter ist pensionierter Lehrer in Fislisbach und Präsident der Museumskommission.

Urs Tremp ist Journalist beim «Tages-Anzeiger» in Zürich und lebt in Ennetbaden.

Stefan Ulrich arbeitet als Content Administrator bei der AZ Mediengruppe und wohnt in Baden.

Sandra Walser war von 1996 bis 2001 «keks» Redaktorin. Sie studiert Geschichte und Filmwissenschaft und ist nebenberuflich als Journalistin tätig. Sie wohnt in Zürich.

Barbara Welter ist Leiterin des Historischen Museums Baden und wohnt in Zürich.

Dr. iur. Heinz Wettstein ist aufgewachsen in der Region Baden, lebt in Luzern und berät Gemeinden im Bereich Jugendarbeit.

Michael Wetzel wohnt an der Goldwand und ist Winzermeister. Er bewirtschaftet neben dem eigenen Besitz das Rebgut der Ortsbürgergemeinde Baden.

Fredi Wildi war Berufsschullehrer und wohnt in den Geissberg-Reben.